

Dari beberapa definisi diatas, maka penulis mengambil judul dalam skripsi ini yaitu “Implementasi Model Pembelajaran Halaqah Pada Mata Pelajaran PAI Di SMAN 11 Surabaya”, dengan maksud untuk membahas tentang penerapan atau pelaksanaan suatu model pembelajaran yaitu halaqah yang diterapkan pada mata pelajaran PAI di SMAN 11 Surabaya. Penulis ingin meneliti sejauh mana pelaksanaan model pembelajaran halaqah di sekolah tersebut. Sekolah yang tanpa latar belakang Islam tetapi melaksanakan model halaqah yang merupakan model tertua dalam pendidikan Islam dan sudah ada sejak zaman nabi. Hal tersebut menunjukkan bahwa halaqah merupakan salah satu kegiatan yang sangat efektif untuk mengkaji pengetahuan keislaman. Oleh karenanya, penulis tertarik untuk menulis skripsi dengan judul tersebut.

G. Penelitian Terdahulu

Dalam penulisan skripsi ini, penulis tidak serta merta menuangkan pikiran ke dalam sebuah tulisan ilmiah begitu saja. Penulis masih harus melakukan pengkajian terhadap beberapa karya yang menginspirasi penulis, sehingga terciptalah judul implementasi model pembelajaran halaqah pada mata pelajaran PAI di SMAN 11 Surabaya.

Beberapa karya tersebut diantaranya adalah “Implementasi Model Halaqah Dan Peranannya Dalam Pembentukan Religiusitas Anggota Jamaah Masjid Manarul Ilimi (JMMI) Di Institut Teknologi Sepuluh Nopember Surabaya”. Dalam penelitian tersebut berisi tentang peran halaqah dalam

membentuk religiusitas anggota jamaah, penelitian tersebut adalah jenis penelitian kuantitatif yang ingin mengetahui sejauh mana pengaruh model halaqah tersebut terhadap tingkat religiusitas anggota jamaah masjid yang ada di ITS Surabaya, sehingga dalam penelitian tersebut membahas tentang sikap keagamaan (religiusitas) para anggota setelah mengikuti kegiatan halaqah .

Kemudian karya yang kedua dengan judul “Pelaksanaan Halaqoh (Kajian Keislaman) Di SMA Mujahidin Perak Surabaya” membahas tentang pelaksanaan halaqoh di SMA Mujahidin Perak Surabaya. Penelitian tersebut merupakan penelitian kualitatif deskriptif yang menggambarkan tentang pelaksanaan halaqah dan perannya bagi pembentukan kepribadian muslim. Judul tersebut hampir sama dengan judul yang penulis ambil, namun perbedaannya terletak pada sasaran penelitiannya. Jika penelitian yang terdahulu tersebut membahas tentang kajian keislaman halaqah sebagai rutinitas, maka dalam penelitian ini penulis ingin mengetahui pelaksanaan model halaqah jika diterapkan pada mata pelajaran PAI di SMA Negeri 11 Surabaya.

Kedua karya diatas menjadi rujukan bagi penulis untuk menulis skripsi dengan judul “implementasi model pembelajaran h\alaqah pada mata pelajaran PAI di SMA Negeri 11 Surabaya. Penelitian ini lebih menekankan proses pelaksanaan model halaqah pada mata pelajaran PAI. Dengan demikian, yang membedakan skripsi ini dengan yang lainnya adalah terletak pada pelaksanaan model pembelajaran halaqah pada mata pelajaran PAI.

H. Sistematika Pembahasan

Untuk lebih memudahkan pembaca dalam memahami maksud yang diinginkan oleh penulis, maka sistematika penulisan penelitian ini sengaja disusun sebagai berikut:

Bab pertama adalah pendahuluan. Bab ini berisi tentang latar belakang, pembatasan masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, kegunaan penelitian, definisi operasional, dan sistematika pemahasan.

Bab kedua adalah kajian teori, berisi yang *pertama* memaparkan tentang tinjauan model pembelajaran, dengan sub pokok bahasan yang meliputi pengertian model pembelajaran, fungsi model pembelajaran dan ciri model pembelajaran. *Kedua*, menjelaskan tentang model halaqah, yang terdiri dari sub pokok bahasan pengertian model halaqah, sejarah penggunaan model halaqah, metode yang digunakan dalam model halaqah, serta kelebihan dan kekurangan model halaqah. *Ketiga* berisi tentang tinjauan mata pelajaran PAI yang meliputi pengertian mata pelajaran PAI, fungsi dan tujuan mata pelajaran PAI, karakteristik mata pelajaran PAI, urgensi mata pelajaran PAI bagi peserta didik, *Keempat* implementasi model pembelajaran halaqah pada mata pelajaran PAI. *Kelima* berisi tentang urgensi model pembelajaran halaqah terhadap PAI.

Bab ketiga adalah metodologi penelitian, bab ini berisi tentang pendekatan dan jenis penelitian, lokasi penelitian, kehadiran peneliti, sumber data, teknik pengumpulan data, teknik analisis data, pengecekan keabsahan data, dan tahap-tahap penelitian.

